



Energie | 12.04.2019 | Nr. 160/19

Andreas Hein: Netzausbaubeschleunigungsgesetz sorgt für notwendige Optimierungen

Andreas Hein, energiepolitischer Sprecher der CDU-Landtagsfraktion, äußerte sich heute (12.04.2019) zum Beschluss des Bundesrates zum Thema Netzausbaubeschleunigungsgesetz:

"Gut, dass Schleswig-Holstein mit seiner Vorreiterrolle in der Energiewende durch Einlenken im Bund mit seinen Projekten zur Nutzung seines Grünstroms jetzt vorankommt. Die Nutzbarmachung, Speicherung und vor allem Veredelung Grüner Energie birgt für Schleswig-Holstein riesige Chancen und ist zur Erreichung der Klimaziele unabdingbar."